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Abstract (en)
The sack has a single-layer or multi-layer sack wall (2) bonded to form a hose (1). A bottom (4) is filled with a filling material through a filler of a
sack-filling machine and comprises a valve opening (13). The sack wall is designed to dissolve in a moist environment under release of the filling
material. Bonding of the bottom is performed using a dextrin adhesive. The dextrin adhesive is provided as maltodextrin with a dextrose equivalent
of between 4.5 and 8.5. The valve opening is formed without a folded valve sheet.

Abstract (de)
Ein Sack, bestehend aus einer zu einem Schlauch (1) verklebten einlagigen oder mehrlagigen Sackwandung, die wenigstens einseitig einen
zur Befüllung mit Füllgut durch einen Füllstutzen einer Sackfüllmaschine geeigneten, gefalteten und verklebten, mit einer Ventilöffnung (13)
ausgebildeten Boden (4) aufweist und die zur Auflösung in feuchter Umgebung unter Freigabe des Füllguts ausgelegt ist, ermöglicht eine
vollständige Auflösung der Sackwandung (2) auch im Bereich des mit der Ventilöffnung (13) versehenen Bodens (4) dadurch gekennzeichnet, dass
die Verklebung des Bodens (4) mit einem Dextrinkleber erfolgt ist.
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